

Engagement für Kinder

Alsdorf. Wie in jedem Jahr wird der Erlös aus der „Aktion – Weckmann“ aus der St.-Martins-Sammlung der Pfarre St. Jakobus Warden an Einrichtungen gegeben, die sich für Kinder in der Region engagieren. Ausgewählt wurden der Verein „fair handeln“ sowie der städtische Kinder- und Jugendtreff „Altes Rathaus“, die je 500 Euro erhalten.

Die Aktion „1/2-Weckmann“ bedeutet, dass in der Martinstüte neben Apfel, Apfelsine und Süßigkeiten „nur“ ein

normaler Weckmann ist, jedoch der Preis für den früher üblichen großen Weckmann berechnet wird. Wie St. Martin seinen Mantel, so teilen die Wardener Kinder eben den Weckmann. Daraus resultiert die erste Hälfte des verteilten Geldes.

Der zweite Teil, die Rücklage, resultiert aus den über einige Jahre angesammelten Überschüssen aus der Hausammlung, die der Pfarrgemeinderat alljährlich von Tür zu Tür gehend durchführt.

(red)